



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Melalui Kunjungan Sambang, Bhabinkamtibmas Kelurahan Gegunung Ajak Warga Ciptakan Kamtibmas Kondusif

Panji Rahitno - CIREBON.FR.N.CO.ID

Oct 29, 2024 - 11:22



KAB. CIREBON - Kegiatan sambang atau kunjungan warga menjadi salah satu tugas rutin yang dijalankan oleh Bhabinkamtibmas guna membangun hubungan erat dengan masyarakat binaannya. Program ini bertujuan untuk memepererat silaturahmi, menyampaikan pesan keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas), serta menggali informasi terkini yang berkembang di lingkungan masyarakat Kelurahan Gegunung agar situasi tetap aman dan kondusif.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Bripta Afif Abdallah, Bhabinkamtibmas Kelurahan Gegunung dari Polsek Sumber Polresta Cirebon, yang menyambangi warga binaannya. Dalam kesempatan ini, Bripta Afif juga berkolaborasi dengan pihak kelurahan dan pengurus tingkat RT/RW untuk membahas fenomena kenakalan remaja, termasuk meningkatnya aktivitas kelompok remaja dari kalangan pelajar SMA/SMP. Bripta Afif menyampaikan pesan-pesan kamtibmas dan mengajak masyarakat untuk selalu waspada. Ia juga menyediakan nomor telepon polisi yang bisa dihubungi untuk membantu menciptakan suasana kamtibmas yang aman dan nyaman.

Melalui pendekatan ini, warga diharapkan dapat menyampaikan berbagai informasi atau masalah yang timbul di lingkungannya kepada pihak kelurahan dan Bhabinkamtibmas agar bisa diatasi bersama.

"Jika suatu masalah tidak dapat diselesaikan secara kekeluargaan, baru kemudian dilaporkan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut," jelas Bripta Afif Abdallah.

Secara terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Sumber AKP Yuliana, S.A.B., M.Si., menekankan pentingnya peran Bhabinkamtibmas dalam menjaga komunikasi dan kemitraan dengan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang kondusif. Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan mampu menciptakan rasa aman, memberikan kenyamanan, serta mendapatkan respon positif dari warga.